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2 Corintios 3:18-4:5 
Tiendas Temporales 

                                                       Por Chuck Smith 

 

(INTRO - NARRADOR) Bienvenido a La Palabra de Dios para Hoy, el 

ministerio radial del Pastor Chuck Smith de Calvary Chapel en Costa Mesa, California. 

El Pastor Chuck se encuentra guiándonos en una aventura versículo a versículo a 

través del libro de 2 Corintios, donde hemos estado aprendiendo que incluso las pruebas 

más grandes de la vida parecen ser suaves y manejables cuando las miramos desde el 

lado espiritual.  

Y en la edición de hoy de La Palabra de Dios para Hoy, encontramos que nuestros 

cuerpos terrenales son algo más que tiendas temporales para la vivienda de nuestro 

espíritu.  

Así que abramos nuestras Biblias y descubramos los detalles mientras 

comenzamos con la lección de hoy en 2 Corintios capítulo 3, versículo 18.  

 (CUERPO – PASTOR CHUCK)  

Ahora todos estamos a cara descubierta o rostros sin velo. Los hijos de Israel 

tenían un velo. “Pero nosotros a cara descubierta contemplamos como en espejo la gloria 

del Señor”. Cuando estoy mirando en el espejo, viendo mi reflejo, puedo ver la obra de 

Dios que está tomando lugar en mi vida mientras el Espíritu de Dios está cambiándome y 

llevándome a la imagen de Jesucristo. Qué hermoso es observar la obra de Dios en 

nuestra propia vida, y maravillarse con lo que Dios ha hecho.  

Ha habido áreas en mi vida, la vieja naturaleza, que eran extremadamente feas. 

Yo solía tener un temperamento muy feo. Y yo intenté controlarlo, pero no pude. Y un 

día dije, “Dios, lo siento. Yo no puedo hacer esto. He intentado, Señor. No puedo”. Y me 

abandoné a la desesperanza sin esperar tener el control sobre ese temperamento.  

Y el Espíritu se encargó. Y Él hizo por mí lo que yo no pude hacer por mí mismo. 

Y él quitó la ebullición interior, el fuego interior. No era algo que mantenía tapada la 

presión, hirviendo por dentro, a punto de explotar, sino solo mantenerlo apretado y 

poniendo una tapa sobre eso, usted sabe. Pero de alguna forma, el Espíritu desde adentro 
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quitó la presión, la ebullición. Y cuando miro al espejo, veo la obra del Espíritu en mi 

vida cambiándome hacia la imagen de Jesús.  

Qué glorioso es cuando Dios obra en nosotros por Su Espíritu, trayendo esos 

cambios, removiendo la fealdad de la vida de uno de la vieja vida y conformándonos más 

y más a la imagen de Jesucristo. Y como David, “Estaré satisfecho cuando despierte a tu 

semejanza”. (Salmo 17:15). 

Algún día cuando mire al espejo y vea al Señor, estaré en gloria en ese momento, 

pero qué día será cuando el trabajo del Espíritu esté terminado en mi vida y yo sea 

completamente conformado a la imagen de Jesucristo.  

“Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 

ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le 

veremos tal como él es”. (1 Juan 3:2). Pero gracias a Dios que cada día hay cambios que 

se están dando, mientras el Espíritu de Dios continúa Su obra en mi vida, 

conformándome a la imagen del amado Hijo de Dios.  

¿Cómo sucede esto? Mirando siempre a Jesús. Cuando yo me miro a mí mismo, 

no lo puedo hacer. Cuando miro a otros para que me ayuden, no lo puedo hacer. El único 

lugar en el que puedo encontrar ayuda realmente efectiva es mirando a Jesucristo. 

Pareciera que quisiéramos mirar al hombre rápidamente. “Oh, vayamos a consultar al 

pastor sobre esto. Veamos si él tiene algunas palabra mágicas que nos puedan cambiar”.  

Nosotros siempre estamos recibiendo llamadas. Hay una historia que básicamente 

es algo así: “He hablado con siete pastores y ninguno fue capaz de ayudarme. Ahora 

quiero hablar con Chuck”. Hey, lo siento, amigo, pero yo tampoco tengo ninguna ayuda. 

Yo no tengo ninguna fórmula mágica. Yo no tengo palabras mágicas. Sus cambios que 

son tan necesarios no sucederán a través de sesiones de consejos. Buscando a los 

hombres. Sino que esos cambios que son necesarios solo pueden suceder cuando usted 

mira a Jesucristo.  

Yo no se cómo la iglesia se ha arruinado con estos programas de consejería. 

Haciendo que las personas dependan de esos consejeros para resolver sus problemas.  

Su ayuda vendrá del Señor. Es mirando a Jesús que usted encontrará respuestas. Y 

mientras usted mire a los hombres intentando que un consejero sea su muleta, usted no lo 

logrará. Usted tiene que volverse a Jesús y encontrar la ayuda que Él ofrece. Y así, “A 
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cara descubierta contemplando la gloria del Señor somos entonces cambiados de gloria 

en gloria a la misma imagen”, mientras Su Espíritu está obrando en nuestros corazones.  

Lo mejor que cualquier consejero puede hacer por usted es hacer que usted 

dependa de Jesucristo. El mayor servicio que cualquier consejero puede hacer por usted 

es llevarlo a Jesucristo y a una dependencia de Él, porque Él es el Único que le podrá 

ayudar.  

Haga que las personas confíen en Él. Que las personas lo miren a Él. “Nosotros a 

cara descubierta, contemplando como en un espejo la gloria del Señor somos 

transformados de gloria en gloria”. Los cambios que tienen lugar cuando el Espíritu de 

Dios obra en mi vida.  

Por lo cual teniendo nosotros este ministerio (2 Corintios 4:1),  

¿Qué ministerio? Llevar a las personas a Jesucristo.  

según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos. Antes 

bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni 

adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad 

recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios. (2 

Corintios 4:1-2) 

Pablo dice, “Miren, yo no busco ser astuto. Yo no busco exagerar”. Llevando a las 

personas a una exageración emocional y demás. Manejando la Palabra de Dios de manera 

astuta o engañosa. Pero, “por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda 

conciencia humana delante de Dios.” 

Yo almorcé hoy con algunas personas de Israel, y el hombre que estaba a mi lado 

dijo, “la primera vez que yo lo vi a usted fue en la televisión”. Él dijo, “Una mañana la 

prendí, y lo vi a usted allí. Y ví la Menorah detrás de usted, usted estaba enseñando del 

Antiguo Testamento.” Y él dijo, “Llamé a mi esposa y dije, ‘Mira, hay un rabino que no 

lleva puesto su yamaka. Él debe ser un rabino reformado’”.  Y él dijo, “Comencé a 

escuchar su programa cada Domingo. Usted no se parece en nada a los otros ministros 

que aparecen en la TV”. Él dijo, “Tantos de esos programas cristianos en la TV insultan 

mi inteligencia. Toda la exageración y todo el emocionalismo”. “Usted me ha dado algo 

en lo que pensar y usted comenzó a hacerme pensar en muchas áreas”.  



 

 4 

Esto es lo que Pablo está diciendo de su propio ministerio. “Yo fui honesto con 

ustedes. Yo no intenté exagerar. Yo no intenté utilizar la Palabra de Dios de manera 

engañosa. Yo renuncié a esas cosas deshonestas. Yo no caminé con astucia” Y créame, 

hay muchos astutos allá afuera. Ellos existen desde el comienzo de la iglesia y 

desafortunadamente, aún existen hoy.  

Yo he recibido algunas de las cartas más astutas que usted haya visto en su vida. 

Toda clase de artilugios que usted pueda imaginar. Si yo solo enviara cinco dólares o diez 

dólares o quince o si fuera al banco a prestara cincuenta dólares para sacarlos del apuro 

en que están ahora, entonces yo obtendría un metro de la alfombra donde ellos se 

arrodillan a orar por mí.  

Pablo dice, “renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni 

adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos 

a toda conciencia humana delante de Dios.” 

Ahora, estaban aquellos que decían que Pablo estaba predicando misterios que 

usted no podría comprender. El evangelio que Pablo predica es oculto. Y así Pablo les 

responde de una manera muy clara.  

Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se 

pierden está encubierto;(2 Corintios 4:3) 

Ellos son quienes no pueden verlo.  

en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los 

incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria 

de Cristo, el cual es la imagen de Dios.(2 Corintios 4:4) 

Como mencionamos antes, hemos sido creados a la imagen de Dios, y una de las 

características de Dios es que Él es auto definido. O sea, que Él tiene una voluntad y la 

capacidad para ejercer Su voluntad. El poder de elección. Y Dios lo creó a usted a Su 

imagen y le dio el poder de la auto determinación así que usted puede determinar su 

propio destino. Y usted determina su propio destino. Habiéndonos dado el poder de 

elegir, era necesario entonces que Dios respetara la elección que hagamos. En el 

momento en que Dios no respete mi elección sino que me fuerce a hacer algo contra mi 

voluntad, entonces yo no soy realmente una criatura con auto determinación. Así que, 
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para que ésta auto determinación sea válida, era necesario que Dios respetara las 

elecciones que yo hago y que estuviera la oportunidad de hacer una elección.  

Así que, Dios le dio la oportunidad a Adán de hacer una elección, y luego Dios 

respetó la elección que él tomó. Es lo mismo con usted. Usted puede escoger amar a 

Dios, o usted puede escoger no amar a Dios. Usted tiene esa opción. Usted toma la 

decisión y Dios debe respetar esa elección, sino sería una falacia que Dios le diera a 

escoger.  

Por consiguiente, si Dios respeta las elecciones que un hombre hace, yo realmente 

no puedo orar, “Oh Dios, por favor salva a Juan”. A menos que Juan, que él mismo le 

pida al Señor la salvación, él no puede ser salvo. Y para Dios salvar a Juan en contra de 

su decisión sería violar su decisión, lo que nuevamente destruye todo el propósito en 

darnos a escoger. Esto como que crea un dilema al orar por los perdidos, excepto que este 

versículo nos da la respuesta. “Aquellos que están perdidos, que no creen”. Se nos dice 

aquí que, “el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les 

resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.” 

¿Por qué es que Juan no cree en Jesucristo? Porque su mente ha sido cegada por 

Satanás a la verdad. Él realmente no ve la verdad de esta gloriosa salvación que Dios está 

ofreciendo. Satanás ha predispuesto y envenenado su mente contra Dios. Satanás lo 

sostiene en un maleficio. Ahora, a pesar de que Dios respeta nuestras elecciones, Satanás 

no. A él no le importa que usted tenga el poder de elección. Si él tiene la oportunidad, él 

lo sostendrá, y cegará su mente a la verdad. Y él llenará su mente de veneno y prejuicio 

contra Dios y las cosas de Dios así que es imposible para usted pensar racionalmente 

acerca de su relación con Dios a través de Jesucristo.   

¿Ha notado usted cómo algunas personas son tan amables y ellos pueden hablar 

con usted racionalmente de cualquier asunto en el mundo, excepto del evangelio de 

Jesucristo? Habla con ellos de pescar. Habla con ellos de viajes. Habla con ellos acerca 

de cohetes espaciales. Ellos pueden seguir y seguir. Traiga el tema de Jesucristo, y ellos 

se vuelven completamente irracionales. “No me gusta hablar de esos temas. No creo que 

las personas deban discutir de esos temas”. Totalmente irracional. ¿Por qué? Porque 

Satanás ha puesto una barrera sobre sus vidas.  
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Pablo, escribiendo a Timoteo dijo, “y escapen del lazo del diablo, en que están 

cautivos a voluntad de él.” (2 Timoteo 2:26). Él no respeta la elección. El dios de este 

mundo ha cegado sus mentes.  

Así que Jesús dice, “…todo lo que atares en la tierra será atado en los cielos; y 

todo lo que desatares en la tierra será desatado en los cielos. (Mateo 16:19). Así que, la 

forma de orar pos sus amados que no son salvos es orar que Dios ate la obra de Satanás 

que ha cegado sus mentes y los mantiene cautivos. Que Dios ate la obra de Satanás en sus 

vidas que ha prejuiciado y envenenado sus mentes contra el Evangelio, de manera que 

ellos puedan ser capaces de considerar la verdad de Dios sin esa impía presión de 

Satanás.  

Porque cualquier hombre que racionalmente mire el ofrecimiento que Dios ha 

hecho en Jesucristo es un necio si no la acepta. Pero la razón por la que ellos no la 

aceptan es que ellos no pueden aceptarla, porque el poder de Satanás los mantiene en 

cautiverio del enemigo. Y así nosotros, a través de la oración, podemos liberarlos del 

poder de Satanás, y una vez libres de esa influencia cegadora de Satanás sobre sus 

mentes, yo no se de nadie que no acepte ese amable ofrecimiento que Dios nos ha hecho 

a través de Jesucristo.  

Así que, haga esta la dirección de sus oraciones. La ceguera del poder de Satanás 

que ha cegado sus mentes y los mantiene cautivos. Y “todo lo que ates en la tierra será 

atado en los cielos”. Dios atará ese poder de Satanás. Dios quitará la ceguera que él ha 

puesto sobre sus mentes, y ellos serán capaces de ver racionalmente y claramente el 

ofrecimiento que Dios nos ha hecho a través de Jesucristo. Y luego liberar la obra del 

Espíritu Santo y la convicción del Espíritu Santo sobre sus corazones y esa atracción del 

Espíritu Santo sobre sus corazones hacia Jesucristo.   

Usted no puede solo decir, “Oh Señor, sálvalo”. Dios no los salvará hasta contra 

su voluntad. Tiene que haber un cambio de voluntad y ese deseo en su corazón y ese 

pedido a Dios por salvación. Y, “Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí” dice Jesús, “y 

al que a mí viene, no le echo fuera.” (Juan 6:37). Así que, nuestras oraciones los liberan 

para que ellos puedan ver. 

Pablo dice, 
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Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo 

como Señor, y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús. (2 

Corintios 4:5) 

Yo dejaré la exposición de esto, porque podría involucrarme mucho.    

 (CIERRE - NARRADOR)  Continuaremos con más de nuestro estudio de 2 

Corintios en nuestra siguiente lección, cuando nos enfoquemos en los mayores tesoros en 

la tierra y qué significa esto para nosotros como individuos. Y esperamos que usted haga 

planes de acompañarnos.  

 (PROMO)   

 (CIERRE - NARRADOR)  Y asegúrese de acompañarnos en la siguiente 

edición cuando el Pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo  a versículo de 2 

Corintios. Esto será aquí mismo para la siguiente edición de La Palabra de Dios para 

Hoy. Y ahora una vez más, aquí está el Pastor Chuck Smith.  

 (PASTOR CHUCK) Ayúdanos Señor, a quitar nuestra mirada de nosotros 

mismos, de nuestras circunstancias y ayúdanos Señor, a poner nuestra mirada en Ti. Que 

Tú Palabra esté en nuestros corazones Señor, en el nombre de Jesús oramos, amén.  

 (CIERRE – NARRADOR) La Palabra de Dios para Hoy es patrocinado por 

Calvary Chapel en Costa Mesa, California.   


